

Ressort: Auto/Motor

Schweizer kaufen mehr Roller und Motorräder

Bern, 23.10.2012, 09:43 Uhr

GDN - Die Bevölkerung in der Schweiz ist immer öfter auf zwei Rädern unterwegs: In den ersten neun Monaten des laufenden Jahres hat die Nachfrage nach Motorrädern und Rollern in der Eidgenossenschaft stark zugenommen. Insgesamt wurden in dem Zeitraum 42.664 Maschinen abgesetzt.

Das sind 5,5 Prozent mehr als im Vorjahreszeitraum, wie die Schweizerische Fachstelle für Zweiradfragen (SFZ) am Dienstag mitteilte. Vor allem die Rollerverkäufe nahmen demnach zu: Von Januar bis September wurden 19.560 Scooter neu zugelassen, 6,8 Prozent mehr als im Vorjahr. "Hauptursache ist die zunehmende Verkehrsdichte in den urbanen Regionen", sagte Roland Fuchs von der SFZ gegenüber örtlichen Medien.

Bericht online:

<https://www.germandailynews.com/bericht-1007/schweizer-kaufen-mehr-roller-und-motorraeder.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com